

2022 年

受験体験記

N.N.さん

渋谷教育学園幕張中進学
桜蔭中学合格
栄東東大特待 6年間特待合格

私が受験を意識しはじめたのは、小学4年生のころでした。大手塾にも通わずに難関校を目指すのは大変だと分かっていましたが、あきらめずに頑張りました。

塾は南雲先生や小川先生、算数の個人塾で勉強し、6年生の7月までは、家では算数は中数や過去問、国語は南雲先生の教材や過去問の直し、理科は小川先生の教材の見直しや問題集、社会は塾に行かずに問題集やいろいろな資料を見て勉強していました。そして、6年生の7月に普通よりも遅くサピックスに入りました。SSでは桜蔭クラスに入り、平常クラス、土特にも参加しました。このことで、競争心が芽生え、だいぶ成長できたと思います。

そして、1月前半に栄東中の東大クラスを受けて6年特待の合格をいただき、後半には渋谷幕張を受験して合格をいただきました。そして、波にのって2月1日、桜蔭中を受験して合格をいただきました。栄東中では国語と算数、渋谷幕張中では国語と理科、桜蔭中では国語と算数と社会でいい点をとることができ、合格につながったと思っています。

国語は、南雲先生の過去問講座で桜蔭中の過去問を16年分やり、添削のおかげで文章の精度も上がったと思います。はじめのころは白い部分が多くなってしまい苦労しましたが、回数を重ねるごとにどんどん書けるようになってきました。また、南雲先生のていねいな説明を聞くと深く文章やそのテーマを理解できました。そのような桜蔭中の国語の技術は渋谷幕張中にも通じたと思います。

やはり過去問をやりこみ、やりっぱなしではなく添削してもらい、直して文章をより濃くするという経験はとても大事だと思いました。

今まで支えてくださった先生方のおかげで志望校に合格できたので、とても感謝しています。

受験体験記

N.N.さんのお母様

長かった中学受験生活が終わり、ずっと憧れていた渋谷教育学園幕張中に通えることになりました。合格は、渋幕の他に、桜蔭中、栄東中東大特待コース（6年特待）からいただき、努力が最高の結果につながりましたが、一番嬉しかったのは、桜蔭の合格発表の日、南雲先生に報告に伺った時に、涙を流して喜んでくださったことでした。先生は常に励ましの言葉をかけてくださり、教室に行くたびに親子とも元気づけられていました。

娘は習い事を続けたいこともあり、日数が拘束される大手塾には通わずマイペースで勉強を進めていました。そんな中、3年生の時に家の近くに四谷大塚での桜蔭クラスで教えていらした有名な国語の先生がいらっしゃるということをしき、著書も拝読して、ぜひ教えていただきたいと門をたたきました。

当時から大人気の塾でしたが、漢検や公文が割合と進んでいて難しい文章が読めていたこともあり、飛び級ではありますが、4年生コースに空きがあるということで、入塾することができました。体験授業の時には私も同席しましたが、南雲先生の素敵な声と丁寧な日本語、言葉遣いにさすが一流の先生は教え方も違うなあと感銘を受けたことを今でも覚えています。

5年生の時には6年生クラスまで終了してしまっていたので、6年生の1年間は少人数の過去問講座を受講させていただきました。

過去問講座以前の集団授業では、時間に余裕があることもあり、入試に出る漢字、ことわざや慣用句など授業の教材を繰り返して完全にしよう心掛けていました。また、読解は、先生がチョイスした良問をたくさん解くことができていたので、6年生からの過去問講座を開始した時にはだいぶ記述ができるようになっていましたが、桜蔭の答案にはまだまだの状態でした。

過去問講座は、本当に素晴らしく、南雲国語教室の真骨頂だと思います。

数多くの生徒を桜蔭に送り出したプロフェッショナルの先生と何回もやりとりすることにより、文章の理解が深まるだけでなく、書き直すことにより解答が洗練されていき、学校が求めるテーマを適格に理解し、自分のものにすることができます。

12月には、桜蔭の過去問は、合格点を大きく超えるレベルの答案を仕上げるレベルにまで成長していました。

桜蔭入試の前日には、南雲先生に添削していただいた答案を全部見直し（なんと16年分！）、これ以上国語をやっている受験生はいないと自信をもって1時間目の国語に臨むことができました。

受験は量をこなすことやテスト慣れも必要なので、6年生の7月からサピックスに通いましたが、ここでも国語は大きな武器になり、入塾当初からトップ層として成績を崩すこ

となく受験に臨むことができ、改めて南雲国語教室の威力を実感しました。

また、桜蔭の国語対策をやりこむとで、渋幕の入試でも、国語はもちろん、難解な長文で知られる理科や社会も対応できるようになっていて（本番でも時間が余りました）、男子と勝負しなければならない渋幕入試で大きな武器になりました。

最後になりますが、4年間にもわたって、いつもあたたかく丁寧にご指導くださり子供の成長を見守ってくださったこと、ご縁をいただいたことを南雲先生に心より感謝申し上げます。本当にどうもありがとうございました。